



GETTY IMAGES

Joe Biden accueille Xi Jinping à San Francisco pour une réunion

-
- [16/11/2023](#)

Les rues de San Francisco ont été nettoyées et les sans-abri relogés afin d'accueillir le chef du Parti communiste chinois Xi Jinping à une rencontre avec Joe Biden mercredi. Il s'agit de la première visite de Xi aux États-Unis depuis 2017.

San Francisco residents:

Thank you, President Xi, for making our city liveable again. Please visit more often. pic.twitter.com/oYNx5aVnSv

— Yes, it's me (@ElysiumThor) [November 13, 2023](#)

San Francisco preparing for supreme leader Xi's visit to his new province CalifornYan. pic.twitter.com/gY0dtV0EKP

— A Nerdy Treasure (@usuallynerdy) [November 13, 2023](#)

After San Francisco was magically cleaned up ahead of Xi Jinping's visit, Democrat Gov. Gavin Newsom says:

"I know folks say, 'Oh, they're just cleaning up this place because all these fancy leaders are coming into town.' That's true because it's true." pic.twitter.com/gMaKBtRq5f

— RNC Research (@RNCResearch) [November 13, 2023](#)

Au cours d'une réunion de quatre heures, Biden et Xi ont abordé des sujets allant de la communication au fentanyl, et Taïwan.

Ligne directe : Au cours de leur rencontre, Biden et Xi ont convenu de créer une ligne téléphonique d'urgence présidentielle afin de pouvoir se parler instantanément en cas de problèmes urgents.

Nous nous sommes mis d'accord, lui et moi, que nous pouvons tous les deux décrocher le téléphone, appeler directement et être entendu immédiatement.

—Joe Biden

Communications militaires : Biden et Xi ont également convenu de reprendre les communications entre militaires, que la Chine avait interrompues après la visite de la présidente de la Chambre des représentants, Nancy Pelosi, à Taïwan en août 2022.

Cela permettra au secrétaire à la Défense, Lloyd Austin, de s'entretenir régulièrement avec son homologue chinois.

Fentanyl : Les deux pays ont convenu de tenter de ralentir la production et l'exportation de fentanyl, un opioïde. Xi a déclaré à Biden que la Chine s'attaquerait à des entreprises chimiques spécifiques qui fabriquent des précurseurs du fentanyl et s'est engagé à « faire confiance mais vérifier » les actions chinoises concernant cette drogue.

Chaque année, environ 100 000 Américains meurent de la crise du fentanyl. Cette crise est largement soutenue par la Chine (lisez « [L'Amérique sévit sur le rôle de la Chine dans l'épidémie de fentanyl](#) »)

M. Biden a déclaré que le nouvel accord allait « sauver des vies ».

L'intelligence artificielle : Biden et Xi ont également abordé les risques liés à l'intelligence artificielle. Ils ont convenu de réunir des experts pour discuter des questions de sécurité liées à l'IA.

L'Iran : M. Biden a également exhorté M. Xi à exercer l'influence de la Chine sur l'Iran dans le but d'éviter l'aggravation du conflit entre Israël et le Hamas. Les fonctionnaires américains ont déclaré que, lorsqu'il était question de la crise qui se déroule au Moyen-Orient, c'était M. Biden qui s'exprimait la plupart du temps.

Des responsables chinois ont déclaré que la Chine avait déjà eu des discussions avec l'Iran à ce sujet.

Taïwan : M. Biden a également insisté auprès de M. Xi sur la nécessité de maintenir la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan. Selon un fonctionnaire américain, M. Biden a dit à M. Xi de préserver le statu quo et de respecter le processus électoral de Taïwan.

Xi a répondu : « Ecoutez, la paix c'est bien, mais à un moment donné, nous devons aller vers une résolution plus générale ». Il a ensuite déclaré à M. Biden que les États-Unis devaient cesser d'envoyer des armes à Taïwan et, au contraire, « soutenir la réunification pacifique de la Chine ».

Toujours un dictateur : À l'issue de la réunion, Joe Biden a tenu une conférence de presse au cours de laquelle un journaliste lui a demandé s'il pensait toujours que Xi était un dictateur.

M. Biden a répondu :

Eh bien, écoutez, c'est effectivement le cas. C'est un dictateur dans le sens où il dirige un pays communiste, basé sur une forme de gouvernement totalement différente de la nôtre.

M. Biden a d'abord qualifié M. Xi de dictateur après que les tensions entre les deux pays se sont accrues en janvier, lorsqu'un ballon espion chinois a traversé le continent américain.

Toujours dangereux : Bien que l'administration Biden fasse ce qu'elle peut pour réparer les liens et accueillir le dictateur chinois, la prophétie biblique prévient que les relations entre les États-Unis et la Chine continueront à s'aggraver. La rencontre entre Biden et Xi semble positive ; cependant, la Chine est implacable dans son désir de reprendre Taïwan. Xi a promis la communication mais peu d'action.

Nombreux sont ceux qui ne se rendent pas compte que la Chine représente un danger pour la survie de l'Amérique.

En savoir plus : Lisez « [Réveillez-vous face à la menace de la Chine](#) ».